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啤酒股票最近为什么跌|600600青岛啤酒今天怎么有那么大
的跌幅?-股识吧

一、重庆啤酒21号20多个亿打开跌停，振幅高达20%，不可能是
散户抄底资金所为，请问高人这次重啤事件如何解读？

说句开场白，楼主别不愿意听：炒股最忌讳的就是把简单的问题复杂化了。
散户就做好散户，等局势明朗了，顺势而为之。
如果你依据的是基本面就看基本面是不是发生了变化；
依据的是技术分析，那就要看相关的技术图形是否有了变化，并且根据相应的变化
采取对应的策略就可以了。
关于重庆啤酒的问题，我的理解是这样的：首先，这次跌停打开应该不会是新进入
者所为，为什么呢？第一、里面被套的以大成基金为首的机构持股超过4000万股，
比例接近10%，在负面消息接踵而来的情况下，这个股票后续走势基本已经明朗了
，那就是技术性反弹之后，继续阴跌，大资金建仓完全可以用更长的时间来获取更
多的廉价筹码，没有必要在这样一个位置接盘；
第二、从持股比例来看，除去重庆啤酒集团的20%、嘉士伯的17.46%、嘉士伯香港
的12.25%以及投资基金的接近10%以后，还有40%多的筹码分布在27000多散户投资
者中，散户投资者一般都是喜欢追涨杀跌，遇到这种突发利空，第一时间出不去的
，大多数都不愿意承认亏损而甘愿被套等着解套。
这样，在这个位置进入的资金想向上做是阻力重重的。
其次，从技术分析的角度来看，重庆啤酒周线上，在11月25日那周见顶，周线的顶
分型得到确认以后，至少要形成一个向下笔，也就是说，至少在周线上要跌5根K
线，楼主看看，这一笔还没有结束，会有大资金（大资金之所以能做大，肯定是比
我等具备更深的投资功力的）在这样一个基本面和技术面都极端恶劣的时候进来吗
？当然了，老鼠仓除外。
基于以上分析，这次的跌停板打开，上冲将近涨停板，大幅换手超过20%，之后股
价继续走低就不难理解了：应该是里面投资机构（有可能是一个大的，也有可能是
几个机构达成了一致的行为）的自救行为，在跌停板上大量吃散户或者其他机构的
割肉盘，开盘的第一分钟，成交量超过5000万股，之后无量轻松拉升，边拉边出自
己手中之前的套牢筹码，等于做了一个T+0来降低自身的持筹成本。
当然，有些筹码本身不多，成本很低的机构，有可能就接着这个机会割肉出局了。
不管怎样，这个股票后续走势基本上比较明朗了：那就是震荡→阴跌→震荡→寻底
的走势了；
股票、期货高手，大多死在抄底摸顶上了，因此没有那金刚钻，最好不要揽那瓷器
活。
如果手里没有这个股票的朋友们，尽量不要贪心，觉得股价都腰斩了，抄个底，减

                                                  页面 1 / 5



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

点小便宜，你看看最近一个月，指数跌了10%上下，但是很多强势股都是不到一个
月的时间就腰斩了，没有最低，只有更低；
手里有票的我就不说了，怎么说都得罪人。

二、600600青岛啤酒今天怎么有那么大的跌幅?

基金重仓股，前期基金抱团取暖，没怎么跌，现在股市大跌，股价重心整体下移，
所以该股股价相对偏高，现在持有该股的基金开始抛售，属于补跌行情。

三、青岛啤酒股票为什么一个劲的往下跌？

青岛啤酒原来是按照15%的优惠税率，现在调整到25%了，加上2007年啤酒大麦的
急速上涨，面临一定的成本压力。
啤酒行业集中度虽然在不断增强，但提价能力普遍不强。
即使如此，青岛作为中国啤酒龙头企业，内生增长加上外延扩张，增长期远未结束
。
作为长期投资尚可考虑配置一小部分，但需买价合理。

四、股票重庆啤酒为何暴跌

一是涨得太高了，二是疫苗事件成导火索，三是大盘实在太弱，大家一致不看好时
就发生爆跌。
今日黄金白银价格，有人说要 跌到十几块。
不过这种票先看看，不急于抢反弹。
http://www.huangjin86.com

五、重庆啤酒股票为何这样暴跌?
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重庆啤酒七跌停，从11月25日的83.12元，跌到12月16日的38.76元，是公司公布的“
乙肝疫苗”一项临床研究统计指标所导至的结果，这份指标的“异常”，备受市场
质疑，很多医药方面的专业人士都看不懂，市场人士和投资者怀疑这是个骗局，先
后有20几家基金退出该股。

六、重庆啤酒21号20多个亿打开跌停，振幅高达20%，不可能是
散户抄底资金所为，请问高人这次重啤事件如何解读？

说句开场白，楼主别不愿意听：炒股最忌讳的就是把简单的问题复杂化了。
散户就做好散户，等局势明朗了，顺势而为之。
如果你依据的是基本面就看基本面是不是发生了变化；
依据的是技术分析，那就要看相关的技术图形是否有了变化，并且根据相应的变化
采取对应的策略就可以了。
关于重庆啤酒的问题，我的理解是这样的：首先，这次跌停打开应该不会是新进入
者所为，为什么呢？第一、里面被套的以大成基金为首的机构持股超过4000万股，
比例接近10%，在负面消息接踵而来的情况下，这个股票后续走势基本已经明朗了
，那就是技术性反弹之后，继续阴跌，大资金建仓完全可以用更长的时间来获取更
多的廉价筹码，没有必要在这样一个位置接盘；
第二、从持股比例来看，除去重庆啤酒集团的20%、嘉士伯的17.46%、嘉士伯香港
的12.25%以及投资基金的接近10%以后，还有40%多的筹码分布在27000多散户投资
者中，散户投资者一般都是喜欢追涨杀跌，遇到这种突发利空，第一时间出不去的
，大多数都不愿意承认亏损而甘愿被套等着解套。
这样，在这个位置进入的资金想向上做是阻力重重的。
其次，从技术分析的角度来看，重庆啤酒周线上，在11月25日那周见顶，周线的顶
分型得到确认以后，至少要形成一个向下笔，也就是说，至少在周线上要跌5根K
线，楼主看看，这一笔还没有结束，会有大资金（大资金之所以能做大，肯定是比
我等具备更深的投资功力的）在这样一个基本面和技术面都极端恶劣的时候进来吗
？当然了，老鼠仓除外。
基于以上分析，这次的跌停板打开，上冲将近涨停板，大幅换手超过20%，之后股
价继续走低就不难理解了：应该是里面投资机构（有可能是一个大的，也有可能是
几个机构达成了一致的行为）的自救行为，在跌停板上大量吃散户或者其他机构的
割肉盘，开盘的第一分钟，成交量超过5000万股，之后无量轻松拉升，边拉边出自
己手中之前的套牢筹码，等于做了一个T+0来降低自身的持筹成本。
当然，有些筹码本身不多，成本很低的机构，有可能就接着这个机会割肉出局了。
不管怎样，这个股票后续走势基本上比较明朗了：那就是震荡→阴跌→震荡→寻底
的走势了；

                                                  页面 3 / 5



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

股票、期货高手，大多死在抄底摸顶上了，因此没有那金刚钻，最好不要揽那瓷器
活。
如果手里没有这个股票的朋友们，尽量不要贪心，觉得股价都腰斩了，抄个底，减
点小便宜，你看看最近一个月，指数跌了10%上下，但是很多强势股都是不到一个
月的时间就腰斩了，没有最低，只有更低；
手里有票的我就不说了，怎么说都得罪人。

七、为什么珠江啤酒的股票一直在跌

业绩实在是令人难以接受，高成长行业的高估值股票，成长性真的令人怀疑，要是
在今年推行上市，早就破发了，

八、燕京啤酒股票现在为什么跌这么多？

高送转除权除息，这里就不解释了。
股票在6月18以前的几天大盘在涨，6月11日-6月18日共长35点，涨幅1.534%，6天涨
幅其实并不大，本身大盘就处理整理阶段，看不出任何向上和向下突破；
在联系你的个股，你的个股，重6.3涨到8.2已经涨幅达到30%，其实涨不涨30%都是
无所谓的，主要是这家公司的前景一般，就按20PE来预计这家公司的合理价格也就
在7.1-1.5元，当初价位在6元时明显低估了此公司，在加上高送转，股票涨是应该
的，同样涨到了8元时，多次冲击8元压力线都未成功，那当然利用6月7日高送转出
货，或者提前出货。
在加上大家都爱看趋势线，更容易引起抛压的共振 。
朋友本身我都快写好了，奶奶的，断电啊，没保存。
首先你还没理解除权除息，简单给你举个例子假设例子：燕京啤酒现在价格16元，
共10000股，市值为16*10000=160000元，先在10送10股，就变成20000股，用总市值1
60000除以20000股=8元，这就是为什么你看到的价格为什么变的这么低了。
我第一段文字也是用除权除息后的价格和你解释的，首先你要会用股票软件，它还
有除权除息这个功能键，自己早早。
另外山西汾酒是个好企业，但是现在涨的有点多，股票的合理价格我认为会回调34
元买入比较合适。
如果你买高了你要等好久才能赚钱。
总体来说这两只股票都还行，山西汾酒现在的价格稍稍有点高。
买股票大多数都不太理性，你买的股票大家也很难给你说，因为都预测对了大家早

                                                  页面 4 / 5



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

致富了。
我可以告诉你我买的股票000598，我6月11日，8.08买的，现在也没卖，因为我对这
只股票也拿不准，只有等，我只不过你选的这两只股票在我个人眼里，都很一般，
但不差，如果你选到差的肯定早跌了不少了
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